

Miguel Díaz-Canel encourage le travail social dans le quartier havanais de San Isidro



Miguel Díaz-Canel a évoqué, tout au début de la rencontre, l'exemple du Commandant en Chef, Fidel Castro, promoteur du travail social dans les communautés.

La Havane, 12 août, (RHC).- Le président cubain, président cubain Miguel Díaz-Canel, s'est rendu ce jeudi matin à San Isidro, un quartier de la Vieille Havane.

Au cours d'un dialogue avec des dirigeants communautaires de notre capitale, le président a encouragé le travail social dans les quartiers.

Miguel Díaz-Canel a évoqué, tout au début de la rencontre, l'exemple du Commandant en Chef, Fidel Castro, promoteur du travail social dans les communautés.

Le président Díaz-Canel et ses interlocuteurs ont réfléchi à l'activité communautaire, à l'importance de la participation de la population à la solution des problèmes locaux, à l'activation de la vie sociale et au travail avec intentionnalité et engagement.

Les problèmes et les obstacles au travail ont également été présentés, ainsi que les réalisations, le lien entre les projets locaux et les activités de science et d'innovation, ainsi que les centres d'enseignement supérieur pour les produits de santé naturels, les matériaux de construction, les loisirs et l'emploi des jeunes.

Ces derniers jours, le chef d'État cubain a mené des réunions avec des représentants de divers secteurs de la société, notamment des jeunes, des paysans, des économistes, des chefs religieux et des juristes.

En même temps, des groupes de travail gouvernementaux travaillent dans les quartiers de la capitale et d'autres parties du pays pour faire face à la lutte contre le Covid-19 et aux besoins de la population.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/266847-miguel-diaz-canel-encourage-le-travail-social-dans-le-quartier-havanais-de-san-isidro>



Radio Habana Cuba